

☆ 糟勘ゆだより

第37号(令和5年11月20日)

岩脇小学校学校だより

修学旅行~よい思い出ができました~

11月9日(木):10日(金)、6年生が1泊2日の修 学旅行に行ってきました。今年度のコースは、大 阪城、奈良公園 • 東大寺、二条城、金閣寺、東映 太秦映画村で、宿泊は大津プリンスホテルでした。

昨年度までのコロナの制限がなくなり、心配事 も減った分、従来どおりの修学旅行が実施できま した。子どもたちも、それぞれの見学先ではルー ルやマナーを守ってしっかりと歴史や文化を学び



ながら、楽しむところは子どもらしくのびのびと楽しむことができていました。2日 目は雨に降られましたが、悪天候を吹き飛ばすような前向きさが見られました。特に 感心したのがバスでの過ごし方です。バスガイドさんの話をリアクションをとりなが らよく聞くとともに、自分たちで計画・準備したレクや学習をテキパキと進めていく ことができました。

6年生にとって最大のイベントが終わりました。今年度も残り3分の1。修学旅行 も含めて今までの経験や学びを生かしながら、卒業に向けてがんばって欲しいです。



授業参観: |3:50~|4:35(各教室) 人権講演会: | 4:45~|5:45 (体育館) 「性の多様性LGBTQ+の人権について」 演題 永田 真己 先生(阿南市人権教育指導員) 講師

